

夢をはぐくみ 心豊かにたくましく生きる 中南っ子

一人一人が輝く運動会



天気か心配されましたが、子どもたちの思いが天に届いたのでしょうか、当日は絶好の運動会日和となりました。短い期間ではありましたが、「体力・気力の充実」・「集団規律の体得」・「集団の一員として自覚ある行動の体得」という目的のもと、集中して練習に取り組むことができました。それぞれの学年ともたくましく成長した姿をたくさん披露することができたのではないかと思います。特に、6年生は小学校最後の運動会でもあり、最高学年として下級生をリードしつつ、持てる力を十分に発揮することができた思い出に残る運動会となったと思います。

「夢に向かって協力し 全力で立ち向かう 中南っ子」のスローガンのとおり、仲間と協力し、助け合い、励まし合いながら、「全力で」最後まで頑張ることができた「一人一人が輝く運動会」となりました。

練習の期間中、強風によりテントが飛ばされるアクシデントがありましたが、地域の方々がすぐに駆けつけていただき、テント復旧の手助けをしていただきました。また、練習時の放送や音楽など、近隣の方々には大変ご迷惑をおかけしましたが温かく見守っていただきました。

地域の皆様、そして保護者の皆様のご支援があつての運動会だったと思います。心より感謝申し上げます。今後ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

「命を守る」大切な学習

—地震・津波避難訓練— 4 / 26



地震が発生し津波警報が発令されたという想定で避難訓練を実施しました。地震の揺れがおさまるまで机の下に避難し、その後、落下物から頭を守りながら校舎裏の高台に避難しました。訓練の最初から事後指導まで、子ども達はとても真剣に取り組んでいました。訓練後の感想発表では感じたこと交え訓練の大切さについて発表する児童の姿もあり「命を守る」大切な学習となりました。災害はいつ、どこで発生するかわかりません。いざという時のことについて、災害時の対応についてご家庭で話題にしていだければと思います。

感性を働かせて

—図工の授業— 5 / 1



水曜日の午後は、各学年とも図画工作の授業が行われることが多く、子ども達も絵を描いたり、ものを作ったりすることをとても楽しみにしています。

低学年は粘土で思いついたことを形に表し、3年生は初めて水彩絵の具を使いました。4年生と5年生は絵の具を用いている様々な表現に挑戦しており、6年生は、墨を使って水墨画を描いていました。真剣な表情で学習に取り組んでおり、それぞれの学年とも感性を働かせながら、自分の思いを豊かに表現していました。

真剣に取り組んだ児童総会 5 / 8



児童総会が行われました。まず、6年生の企画運営委員から、これから学校全体で取り組んでいくことやスローガンなどの提案がありました。今年度のスローガンは「夢に向かって協力し全力で立ち向かう中南っ子」と決まり、全員で声を合わせて読み上げました。その後、各委員会からの取り組んでいく努力目標が発表されました。どの委員会の発表も、ハキキとした張りのある声で分かりやすく伝えることができました。また、各学級から今年度の頑張っていくことについて力強い発表がありました。全体を通して、児童総会に向けて真剣に取り組んできたことが十分に伝わってきました。子ども達の頑張りにとても感心しました。

開会時の校長の話の中で「児童総会は、みんながどんな学校にしたいか、そのためのどんなことをしたらよいか話し合っていて決めて、約束する会」「一人一人が約束を果たす努力をすることで、輝く学校になります」「約束したことをしっかりと守って、素晴らしい学校を作り上げていきましょう」と話をしました。児童総会で決めた「約束」を子ども達の手で必ず果たしてくれることを期待したいと思います。

大きく育て

—夏野菜を植えました— 5 / 7



春には学級園にマリーゴールドなどに花々が咲きほこり、学校に潤いもたしてくれました。初夏を迎え、夏野菜を育てるために学級園も野菜の畑に生まれ変わっています。子ども達が育てたい野菜を選び土を耕し、雑草防止のマルチを張るなどして夏野菜の苗を植えました。毎朝、水やりや草取りを頑張っています。立派に育ち、夏にたくさん野菜が収穫できることを楽しみにしています。

HPにて公開中

学校生活の様子は本校のHPにて随時公開していますので、ぜひご覧ください。

この1ヶ月間で約6千件以上のアクセスがありました。



HPはこちらから